



Persönliches

Ich bin 58 Jahre alt, verheiratet und Vater einer Tochter. Beruflich arbeite ich im Tiefbau und im landwirtschaftlichen Nebenerwerb halte ich Fleischer. In meiner Freizeit interessiere ich mich besonders für Landwirtschaft, finde Ausgleich beim Fußball und Radfahren – aber an erster Stelle steht für mich meine Familie.

Politisches Engagement

Mir liegt meine Heimatgemeinde sehr am Herzen. Ich möchte aktiv dazu beitragen, Much weiterzuentwickeln – im Sinne der Menschen, die hier leben, und im Einklang mit den Werten der CDU. Es ist mir ein Anliegen, unsere demokratischen Ziele wieder stärker ins Bewusstsein zu rücken.

Motivation

Die spürbaren Folgen des Klimawandels, insbesondere für die Landwirtschaft, sowie die anhaltende weltweite Umweltzerstörung bewegen mich sehr. Auch die wirtschaftlichen Auswirkungen der Corona-Pandemie zeigen, wie wichtig es ist, unsere Gemeinde krisenfest und zukunftsfähig zu gestalten. Ich will mit Vernunft, Augenmaß und einem offenen Ohr für die Bürger*innen mithelfen, Much in eine gute Zukunft zu führen.

Schwerpunkte

- ✓ Klimawandel und Landwirtschaft – mit lokalem Blick handeln
- ✓ Wirtschaftliche Stärkung nach den Rezessionen
- ✓ Pflege von Tradition und Kultur in unserer Gemeinde
- ✓ Soziales Miteinander stärken
- ✓ Demokratische Werte vertreten und bewahren

☎ 0177-2063427

✉ Klaus.Koppen@cdu-much.de

